



クラスで取り組んでいること

*新しい先生との出会いを喜び合う
ひとときを大切にしています。

*出席の時にみんなで名前を呼び合ったり
挨拶する時には「〇〇ちゃん、くん
おはよう」と声を掛けています。

今月の歌

♪ パレード
1.朝いちばんに ラッパがなったら 広場に集まれ
今日はパレード ドラムをたたけ シンバルならせ
みんな歌おう 大きな声で
※パパパパパレード どどどどこまでも
パパパパパレード 明日は続ける
2.ぼくらのまちに ぼくらの足で さあ繰り出そう
今日はパレード ぼくらの夢が ぼくらの歌が
空に広がる 大きな空に ※繰り返し

今月の聖句

「わたしの助けは来る
天地を造られた 主のもとから」

(詩編121章 2節 1～2節)

今月の賛美歌

♪ このはなのように

- 1.このはなのように うつくしいところを
かみさまください ちいさなわたしにも
- 2.このはなのように ひとびとをあいせる
ところをください ちいさなわたしにも

ある日、おうちで飼っているメダカの水槽から小さなヤゴを持ってきてくれた子どもがいました。「どうする？」と聞くと、「飼いたい！」と子どもたち。「それならヤゴのえさやお家を調べてきて！」と伝えると、次の日調べてきてくれた子どもがいました。「ヤゴってトンボの赤ちゃんやねんで！」「水の中にいる小さな魚を食べるんだって！」と教えてくれました。中にはお兄ちゃんに聞いて、お手紙を持ってきてくれた子もいました。その手紙には「おもなたべものはめだか、おたまじゃくしをたべます。むりでしたらたんぽぼにかえてください。しいくがむずかしいので」と書いてありました。子どもたちは最初は「海に行つて餌を捕まえに行こうよ！」「明日持ってくるから！」と育てたい気持ちの子もいましたが、「死んじゃうかもしれない」「難しいよ」と生き物を思いやる姿も見られました。そんな話をしているうちに、持ってきた子がヤゴを逃がすことになるのは悲しかったのか、「やっぱり持って帰りたい」ということになり、みんなで観察して持ち主の元に戻りました！何でも育てたい気持ちも素敵ですが、自分たちで調べて本当に育てられるのかを考え、話し合うことで、小さな命も大切にすることを学んでくれたらと思うクラスの出来事でした♪

ホール

こぼと組で園庭交流をする予定が雨で延期に…。子どもたちに「雨でお外いけなくなつたけどどうする？」と相談をすると、「ホール！！」と口を揃えて言うてくれました。「ホールで何したい？」と聞くと、「トランポリン！」「だるまん！（がころんだ）」との声。それならどっちもやってみよう、ホールで2つの遊びをしました！お約束、ルールもしっかり守って、楽しく遊ぶことができました！



大量の紙コップを使って
コトコト遊びました♪



ある朝、子どもたちがいつものようにお部屋に入ると、卵の飾りが！！ **イースター**
「卵がある！」「ひよこさん入ってるのかな？」「トントントンってしてみようよ！」「おーい、でておいで～」と興味津々の子どもたち。1日1個「トントントン」として卵を割り、イエスの復活を皆で喜び合うイースター礼拝の日に向けてお部屋で楽しみました♪

イースター卵探し

クレパスを使ってかわいい卵制作☆



ご入園・ご進級おめでとうございます！！

寒かった冬が過ぎ、暖かな春の気候とともにドキドキワクワクの新年度がスタートしましたね♪今年度担任をさせて頂きます
梶川 桃子（かじかわ ももこ）と申します！初日は子どもたちより私の方がドキドキしていたのかと思うほど、
落ち着いてお友達と遊ぶ姿が見られました！最初は緊張していた様子の子も、最近では少しずつ個性を發揮してくれて、「こんな一面もあるんだなあ」と嬉しく思います！
まだまだドキドキしている子どももいるかと思いますが、28名の沢山の元気いっぱいの子と毎日楽しく過ごせたらなと思います。保護者の方とも子どもたちの成長を一緒に喜び合える1年にしたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い致します！また、竹下 沙織（たけした さおり）も一年間、1組の補助としてクラスに入ります。よろしくお願いします！

自由活動



ムクロジの実

森にある「ムクロジ」という木の実を皆で拾いました！ムクロジは皮に水を入れると泡立つ不思議な木の実で、昔は石鹸としても使われていたようです！ペットボトルに種と皮に分けてお部屋に置いておくと、シェイクして遊ぶ姿が。「皮の方はあわあわになった！」「こっち（種）はならない！」「触りたい！」と言っていました！その後、大きならいでみんなでかき混ぜて実際に触ってみたり、足を入れてみたり、全身を使って泡に触れたり、森の木の実で感触遊びを楽しみました！



見つけたよ～♪

皮をむきむき

「少ししか落ちてない…」と言っていた所に
有さんが通りかき、「ハサミでちよっきんしてくれない？」と
自分たちでお願いすることもできました！

皮 種

あわあわのしかったね♡

